

## **Unser verregnetes Sommerfest in Markersbach am 5. Juni 2016**

Die Abholung früh am Morgen bei strahlendem Sonnenschein klappte eins a durch die Fahrer und vielen Helfer im CKV. Der Gottesdienst war spitze und handelte von dem Thema freundschaftliche Einladung von Menschen und von Jesus. Der Pfarrer hat die Predigt sehr schön mit Worten gestaltet. Es war ein wahrer Ohrenschauspiel, ihm zu zuhören. Die Predigt war sehr gut. Ich habe die ganze Predigt verstanden und das will bei mir was heißen. Nach dem Abendmahl wollten wir in den „Kaiserhof“ in Markersbach zum Mittagessen gehen. Es war vom Sommerfest die Rede, doch der Regen begrüßte uns beim Verlassen der sehr schönen Kirche. Also, der Sonne war garnicht nach Sommerfest. Und so mussten wir ohne Schirm alle durch den Regen. Aber auch der „Kaiserhof“ ist ein sehr schönes Gebäude. Ein interessanter Baustil. Dort im Hof vom Kaiserhof grillten einige Helfer fleißig unser Mittagessen. Es gab Bratwürste. Sie schmeckten sehr lecker. Auch das Salatangebot war eine Augenweide. Richtig gut gemacht. Ein ganz tolles Angebot. Es gab auch sehr schöne Gespräche. Den nächsten Programmpunkt füllte der Liedermacher Lutz Scheufler mit sehr schönen Liedern. Es waren wunderschöne und sehr sinnvolle Texte. Diese Texte haben mich wahrscheinlich nicht alleine zum Nachdenken angeregt. Es gab viel Applaus. Er sagte uns viele sehr gute Gedanken, die ich persönlich noch nicht verarbeitet habe. Aber es ist wahr, was er gesagt und gesungen hat. Im Anschluss gab es ein leckeres Kaffeetrinken. Das Vorbereitungsteam hat sich sehr große Mühe gegeben. Ich bedanke mich im Namen aller Behinderten für den tollen Tag, trotz Regen. Danke liebe Helfer für euren Einsatz auch wieder an diesem Tag.

Weiterhin eine gesegnete Zeit wünscht Euch allen  
Grit Wagner